

## 12 décembre 2015, anniversaire du retour des cendres de l'Empereur



Les Amicales des trois régiments d'Infanterie de la 10<sup>ème</sup> D.I. (5<sup>ème</sup>, 24<sup>ème</sup> et 46<sup>ème</sup> R.I.) ont ranimé en 2010 la cérémonie commémorant l'arrivée des cendres de l'Empereur ramenées de Sainte-Hélène, débarquées à Courbevoie (Hauts-de-Seine) en 1840 avant leur transfert aux Invalides au milieu d'une grande foule populaire et de l'émotion de ses anciens soldats.

Cette année, en raison de la situation créée par les récents attentats, la cérémonie s'est déroulée en petit comité, petit par les effectifs rassemblés mais grand par la ferveur des participants.

◀ La stèle commémorative, maintenant entourée de blocs d'habitations et de tours de bureaux



▲ La cérémonie

◀ Notre porte-drapeau

◀ La stèle fleurie

▼ Discussions amicales ... en attendant le traditionnel « repas de cohésion »

